

# WARTA

## SMA Kartika Jember Kebut Latihan Jelang Launching Drumband Pena Perkasa, Akan Mengiringi Peserta Tajemtra

Siswandi - [JEMBER.WARTA.CO.ID](http://JEMBER.WARTA.CO.ID)

Nov 20, 2023 - 13:54



JEMBER – Sekolah Menengah Atas (SMA) Kartika IV-2 Jember merupakan salah satu sekolah tua yang pernah menjadi sekolah favorit tempo dulu, banyak dari kalangan pejabat saat ini, yang dulunya menempuh pendidikan di sekolah tersebut, kini mulai berbenah menyongsong era milenial yang membutuhkan berbagai sentuhan agar mampu berkompetisi dengan sekolah lainnya, sehingga menjadikan sekolah tersebut sebagai pilihan bagi adik-adik yang akan melanjutkan ke jenjang pendidikannya.



Beberapa kegiatan olah raga dan program pembelajaran dilakukan pembaharuan-pembaharuan yang diharapkan mampu menjadi icon bagi SMA Kartika tersebut, sehingga kembali kepada masa kejayaannya.

Kepala sekolah SMA Kartika Jember Iwan Abdillah saat kami wawancarai pada Senin 20/11/2023 usai melaksanakan upacara bendera bersama siswa siswinya menyampaikan, membenarkan adanya upaya membangun kepercayaan public tersebut.

Benar sekali tempo dulu sekolah ini memang menjadi salah satu favorit, karena saat itu memang belum banyak sekolah swasta di Kabupaten Jember, dan saat ini eranya berbeda, dengan banyaknya sekolah-sekolah swasta, dengan berbagai keunggulannya masih-masing, mendorong kita untuk memiliki daya kreatifitas lebih tinggi dalam membangun performa sekolah.



Beberapa waktu yang lalu kita mengadakan Kejuaraan Futsal, kemudian saat ini kita sedang melakukan pembentukan group drumband, dan Drumband ini dapat kita katakan sudah memasuki 80% persiapannya menuju launching, yang akan saya tampilkan pada event Lomba Gerak Jalan Tanggul-Jember Tradisional (Tajemtra) 2023 pada 25 Nopember 2023.

Group Drumband SMA Kartika Jember ini akan mengiringi para peserta gerak jalan Tajemtra 2023, disepanjang route, kita mempersiapkan kostum, alat music, dan lain-lain yang tentunya tidak murah, namun sedikit demi sedikit dapat kita wujudkan, kemudian melatih tata gerak dan aksi mayoret, agar mendapatkan simpati dari masyarakat.

Kita akan menurunkan mengundang salah satu pelatih Drumband Jember yaitu Mas Jelian dan sebagai mayoret diantaranya Julian Purnomo Hadi dan Muzayyaditul Naini yang nantinya akan menyuguhkan demo spectacular, nantikan aksi Drumband Pena Perkasa (Pesona Nada Perkasa SMA Kartika) Jember di Tajemtra 2023. Jelas Iwan Abdilah bersemangat.



Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso selaku Pelindung keberadaan sekolah tersebut yang merupakan binaan Yayasan Kartika Jaya Koordinator XXXVIII Kodim 0824/Jember, menyikapi berbagai upaya sekolah tersebut menyatakan, bahwa di era sekarang memang kita harus lebih kreatif lagi, dalam mengelola sekolah SMA Kartika Jember tersebut.

Saya memang mengarahkan Kepala Sekolah agar membuat semacam terobosan-terobosan utamanya menjelang penerimaan peserta didik baru, sehingga mampu menarik perhatian dan mampu menjaring siswa lebih banyak, dan sekolah ini kembali Berjaya. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)